



Villarrica, 04 de marzo de 2024

Queridas familias:

Hemos comenzado un nuevo año escolar, es una gran alegría para nosotros volvernos a encontrar. Le damos la más cordial bienvenida a las familias que se incorporan este año al Colegio.

Estamos en tiempo de Cuaresma, que alude al periodo en que Jesús estuvo en el desierto. La Iglesia nos invita a recordar quiénes somos y reconocer nuestra realidad: *“polvo eres y en polvo te convertirás”*, para prepararnos para vivir la alegría de la Pascua, la victoria de Cristo sobre el pecado y la muerte.

Además, nos complace informar que este año 2024, nuestro Colegio contará con el beneficio de la JUNAEB y estará dirigido a un grupo específico de estudiantes, seleccionados de acuerdo a criterios establecidos por dicha institución.

Los estudiantes beneficiados serán notificados de manera individual a través de una comunicación enviada el día de hoy a sus hogares.

Queremos asegurarles que estamos comprometidos en garantizar la transparencia y equidad en el proceso de asignación de este beneficio.

Como indica nuestro Proyecto Educativo, nuestra misión educativa es formar personas con sólidos fundamentos de fe y de razón, capaces de cultivar una relación profunda con Dios y de servicio, dispuestos a evangelizar todas las actividades humanas. Sin embargo, queridos padres, esto será posible gracias al apoyo constante de ustedes y que reconozcamos, que en Dios debe estar puesta toda esperanza.

Nos encomendamos al Sagrado Corazón de Jesús para pedir por toda la comunidad educativa y sus familias en este inicio de año,

Un saludo cordial,

Ignacio Silva

Subdirector